

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 5 AOUT 1893. VOL. XXII, No 5

SOMMAIRE :

I. Onzième dimanche après la Pentecôte. — II. Notre système d'éducation. — III. Consécration du royaume d'Angleterre à la Vierge Mère de Dieu et à l'Apôtre saint Pierre. — IV. Liturgie. — V. Les collèges classiques du diocèse de Montréal, le Collège de Montréal, (suite). — VI. Chronique. — VII. Aux prières.

ONZIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

Guérison miraculeuse d'un sourd-muet (S. Marc, VII).

I. Considérons dans cette guérison, comme dans tous les autres miracles du Seigneur, la manifestation éclatante de sa puissance et de sa divine sagesse ; car chacun de ses miracles est un symbole et renferme un enseignement ; il révèle d'une manière visible quelque mystère qui s'accomplit invisiblement dans les âmes. Les nombreuses infirmités corporelles que le Seigneur a guéries représentent la multitude et la diversité des guérisons spirituelles. Il y a une mystérieuse analogie entre les maladies de l'âme et celles du corps.

Jésus-Christ est venu pour les pécheurs et les malades ; il est le médecin qui nous apporte les remèdes du ciel. Lui seul peut nous guérir et nous sauver.

II. Le sourd-muet du pays de Décapolis, selon plusieurs interprètes, personnifie les peuples de la gentilité, qui étaient spirituellement privés de l'ouïe et de la parole, comme les idoles qu'ils adoraient ; car l'homme finit toujours par devenir semblable à ce qu'il aime et adore. Ils étaient sourds, parce qu'ils n'enten-